



Buscar

Enviar

Comentar

Compartir

NOTICIA

CALI

'Si Colombia gana, hay día cívico en el Valle del Cauca': anuncio de gobernadora y del alcalde de Cali



James Rodríguez.

FOTO: AFP / Instagram: James Rodríguez

Los mandatarios del departamento, Dilian Francisca Toro, y de la capital de la región, Alejandro Eder, señalaron que es un estímulo para la ciudadanía.

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

Periodista

12 de julio 2024, 07:42 A.M.

Actualizado:12.07.2024 08:34



+ Ver Más



Unirse a whatsapp



"Si Colombia gana el domingo (14 de julio), vamos a decretar un día cívico. Creo que es muy justo. Además, esto nos va a unir mucho, ya que el fútbol está uniendo a los colombianos. Estoy segura de que Colombia va a ganar". Así lo prometió la gobernadora Dilian Francisca Toro, al sumarse a la propuesta del gobernador de Bolívar, Yamil Arana.

Conforme a los criterios de

The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >



(Video) Dos hinchas colombianas protagonizan vergonzosa pelea: se insultan por quién lleva más tiempo en EE. UU., quién tiene más plata y quién habla más inglés



Las nuevas y peligrosas rutas que utilizan los colombianos para intentar ingresar ilegalmente a Estados Unidos



Prohibido hablar de cosas buenas

¿Cuáles colombianos residentes en el exterior deben declarar renta ante la Dian? Acá los requisitos



(Video) colombiano protagonista insultado: lleva n EE. UU más pl habla

Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Cuando Colombia pasó a la final, el pasado 10 de julio, Arana dijo en su cuenta de X: "Si Colombia es campeona declararemos el lunes como día cívico en el departamento de Bolívar".

La idea motivó a que los gobernadores de Sucre, Luy García, y de Córdoba, Erasmo Zuleta, se unieran a ese deseo de que el 15 de julio sea declarado día cívico.

: "Estamos listos! **Mañana te paso el decreto, ya lo tenemos listo porque el domingo ganamos!! Vamos con toda!!!**" Mientras que García añadió: **"¡Va pa' esa, Gober! En Sucre estamos seguros que nuestra selección Colombia ganará la Copa América. Vamos con toda la energía y el orgullo por la victoria!"**.

Es por eso que la mandataria de los vallecaucanos planteó el día cívico para la ciudadanía en esta región del país, como un estímulo para una población que en el transcurso del año se ha visto golpeada por acciones de disidentes, en especial, en Jamundí, en el sur del departamento, o por bandas criminales al servicio del narcotráfico, en el norte vallecaucano.

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, dijo: "Así también será en Cali, si gana Colombia también habría cívico tal como lo hemos hablado con la gobernadora, pero no me mencionen eso tanto, porque no queremos 'salar' a la Selección". El mandatario indicó que se están haciendo los trámites para que se instalen una o dos pantallas para seguir a la Selección, este domingo.

"Estamos viendo si alcanzamos a hacer todos los trámites, pero estamos muy contentos con esta oportunidad de unión y patriotismo para que todos nos sintamos felices", enfatizó Eder.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

RELACIONADOS | SELECCIÓN COLOMBIA | COLOMBIANO | COLOMBIANOS

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ
Periodista
12 de julio 2024, 07:42 A.M.
Actualizado:12.07.2024 08:34

Comentar Guardar Reportar Portada

Artículos en tendencia



UNGRD: 6 de 9 congresistas



Colombiana en Estados Unidos les pide a los latinos que...



Frente al Consejo de Seguridad de la ONU, el presidente...



¿Presidente Gustavo Petro analiza si decreta día cívico...



Marco Rubio cobra fu... como posible vicepresidente de...